Mancora N Gerôna

Mandan los elementos en esta sobria Gerona. La pegajosa lluvia que en algunos momentos parecía iba a convertirse en nevada, nos hizo retroceder unos meses en temperatura y por consiguiente en la vestimenta.

Patrocinados por la Escuela del Magisterio y en el local de Descanso del Hogar del productor, se celebró el primer coloquio sobre el tema «La Cultura y el Deporte». Sentáronse en la de trabajo, los Sres. Bordas, que dirigió acertadamenteelmismo, además de los señores Gusiñer, Augusto Serra, Balmaña y Martinez, quienes por este orden hicieron uso de la palabra, logrando interesar en todo momento a la numerosa concurrencia allí congregada.

En la sala Municipal de Exposiciones, el pintor F. Domingo, expone sus lienzos que son elogiosamente comentados, especialmente sus flores y bodegones.

Caras nuevas, con cabellos iguales, han oparecido por nuestras calles. Nos referimos a los quintos, asustadizos de momento, pero que, una vez hayan vuelto de campamentos, no dudamos se adaptarán a nuestra cotidiana vida.

El día 8 llegaron las ca-maradas de la S. F. que en representación de Cataluña se desplazaron con los Coros y Danzas Españoles a Cuba. Su alegría exterior compite con ese sentimiento interior hacia cuantos a lo largo de su viaje, se han superado para mostrarles atenciones. Etre anécdotas y notas simpáticas, cabe señalar que en Cuba fueron saludadas con la consiguiente alegría, por los Sres. Bonet de esa de S. Feliu de Guixols. Aqui, no parodiando, sino imitando al Tenorio, podríamos decir aquello de «Y donde quiera que fuí.... hallé alguién de S. Feliu de Guixols. Universidad de la bella población.

Gil Bonancia

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza
DAMM

Transportes J. VIDAL

Carga y Enoargos para BARCELONA

pasteleria La Vienesa

ancora VARIEDADES

CARTA DE GINÉS

Querido amigo Ladislao.

Aun cuando no dudo que el jueves estarás ya de vuelta y no faltarás a la tertulia semanal con nuestro común amigo Pepe, no puedo sustraerme a la tentación de escribirte acerca de los espectáculos de la semana, sobretodo cuando el pasado viernes en los pasillos del Salón Oriente las cursillistas del Servicio Social Femenino manifestaron estar algo nerviosillas porque se les había dicho que estabas en la sala. Yo creo que te confundieron con el joven Torrent le Buch el de las robustas actuaciones en el Bahía y cuyo sombrero tan brillante papel llevó a cabo en «La final de campionat». Sea como fuere, la fiesta estuvo bien. Hubo sus pantalones y sus blusitas y en general podemos decir que fué una bonita velada rodeada de juventud por todas partes menos por una llamada escenario.

El Sábado ...

No quiero, amigo Ladislao, dejarte en la ignorancia de las horas de angustia que pasó la ciudad el sábado por la tarde.

La de fagina sería cuando el aparato detector de la ciudad acusó los primeros síntomas de que un esclarecido hidalgo de la localidad estaba decidido a secuestrar al famoso tenor. Reunido en sesión extraordinaria y con carácter de urgencia el Estado Mayor del Montclar, se dieron órdenes severas para la inmediata ejecución de la operación «Underwood»: Los montañeros ocuparon los picos de El Molí de les Forques, el Puig y Pedralta; la sección motorizada salió en busca y escolta del coche del divo; varios grupos destacados a los puntos neurálgicos de la ciudad ocuparon teléfonos, telégrafos y las oficinas de la S. A. R. F. A. . . . Tantas preocupaciones, sin embargo, no pudieron evitar que en cuanto el Sr. Vendrell puso pié en tierra guixolense fuera abrazado por el esclarecido hidalgo que, al grito de «Estimat Emili» y alegando que estamos en el año mariano, pretendía que diera en su casa el concierto que estaba anunciado para el Salón Novedades. Viendo que a las once de la noche estaban todavía abrazazados, el Montclar se vió obligado a echar mano de las grandes decisiones y lanzó a la calle sus escamotes gracias a cuya intervención se logró separarlos y poner al Sr. Vendrell en escena a merced del público que ansiaba aplaudirlo de entrada por si acaso no tenía ocasión de hacerlo a la salida.

Y la velada fué un éxito. Los bailarines se cansaron de marcar goles y su entrenador Mr. Mac Hassum Coy engordó cuatro quilos más. Tanto fué así que sin temor a equivocación puedo vaticinarte nuevas veladas y nuevos Vendrelles.

Adiós.

Tuyo que lo es.

GINES



Sr. Director de ANCORA:

Muy grato ha sido para mi el comprobar los progresos que paulatinamente viene realizando este semanario.

Yo, como antiguo subscriptor, les felicito cordialmente.

Unicamente me permito sugerirles que procurasen de aumentar en lo posible la sección CARTAS AL DI-RECTOR, ya que si toman el ejemplo de «Destino», comprobarán que siempre reserva una página entera a los lectores que desean alguna mejora para la ciudad y poder así dar cabida a sus ideas. No duden que la bella ciudad de San Feliu, a la que considero como mi ciudad natal, saldría ganando con las quejas o alabanzas de los lectores, pues si bien tiene cosas agradables, en cambio hay otras que dejan mucho que desear, tanto la ciudad como los alrededores. Un ejemplo: La falta de indicadores de carretera, cosa incomprensible.

José Pijuan

GARAJE CENTRAL

Novedades GRAU

Rutlla, 19 - Teléfono 226

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN



Semana Santa

La vida de la ciudad recoge en estos días sus alas, y si estas henden el viento lo hacen con menos fuerza que en sus singladuras especiales de otras jornadas. El color místico tiene su máxima expresión en los dos días que con más grandeza definen el drama de Cristo en la Cruz, el Jueves y el Viernes Santo. El Jueves, con la visita a los monumentos, el barcelonés, peregrino en su ciudad, al igual que todos los hombres de las ciudades del orbe cristiano, busca a lesús en el monumento, lo busca en su soledad y a la vez busca consuelo para la suya. Allí en el altar con el corazón inflamado de amor Jesús espera nuestro aliento y nosotros esperamos con congoja su instante postrero. Ayudémosle con nuestras oraciones y con nuestras súplicas, a enjugar sus sufrimientos en esta cruz de madera, árbol redeutor, de donde emana to do consuelo y que muera conciente de nuestro arrepentimiento, este es el clamor que sale de nuestro pecho en este Jueves Santo. El Viernes Santo, la plegaria «Oremus et pro perfidis Judaeis...» pone en nuestros corazones, a más del dolor connatural con la misma muerte de Cristo, una paz que nos une a su muerte porque por Cristo rezamos por nuestros enemigos!

La ciudad en este día queda practicamente paralizada, pero nuestros corazones laten con más fuerza que nunca, y más que nunca en este día llegan sus latidos al cielo formando un rosario de plegarias y de sufrimientos que ofrecemos a la Virgen por la inmola-ción de su Hijo... La procesión de la Buena Muerte es la rúbrica barcelonesa a esta jornada de dolor... Después, se irá esfumando este dolor hasta llegar al júbilo del Domingo de Resurrec-

C. B.

Hotel "LES NOIES"

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIÁN MESTRES

sa | Hostal de La Gavina